

Actividad: Relaciona las columnas.

Se caracteriza por el desempleo, el cierre de empresas y el aumento en los precios de los productos que consumimos.

Manufacturas y agricultores nacionales

Fue una consecuencia del incremento de la deuda externa que se suscitó entre 1976 y 1985.

Nacionalización de la banca.

Se refiere al aumento generalizado de los precios, por lo que el dinero alcanza para comprar menos productos.

Devaluación de la moneda.

Fue una medida tomada por el gobierno tras la caída del precio internacional del petróleo en 1982.

Inflación

Es un tratado firmado entre México, E.U.A y Canadá, que entró en vigor en 1994.

Crisis económica

Con la firma del TLC quedaron en desventaja frente a los extranjeros.

Emigrando a las ciudades

Debido a la crisis económica que vivía el país mucha gente buscó mejorar su situación de esta manera.

Tratado de Libre Comercio